



...Juvenil Palmilla, recuerdos y amor deportivo...

Ceremonia recordatoria trajo nostalgias y mostró lágrimas de alegría y satisfacción.

Cuando el recuerdo, el amor histórico y el respeto se unen, nacen acciones poco vistas en tiempos actuales, donde prevalece más el materialismo como sinónimo de éxito. Los reconocimientos, más aún cuando no son esperados, tienen alta significación en quienes los reciben.

Esa mezcla de tiempo, amistad y alegría que encierra un deporte, cuando se vive, pareciera volver el tiempo, o detenerse; mirar con nostalgia el pasado, pero con alegría del presente. Más valioso parece ser cuando aún existen autoridades que se desprenden de aquellos elementos divisorios (como pueden ser las ideas políticas, sociales u otras tendencias), y deciden expresar la valoración de la historia de quienes estuvieron tiempo pasado un significativo actuar representando a una ins-

titución y a un pueblo.

Fue lo que ocurrió hace unos días atrás en la querida comuna de Palmilla, donde históricos Dirigentes Seniors del "Jota Pe" con el explícito respaldo del alcalde Carlos Carrero Pérez y Concejo Municipal, en una emotiva ceremonia realizada en el Teatro Municipal premiaron a los jugadores que habían participado en esa categoría en distintas generaciones, vistiendo la cruzada desde hace más de cincuenta años.

La ceremonia dio cuenta, en un cuidado libreto, de los orígenes de la institución, sus esfuerzos, sus éxitos y también sus tropiezos; todo lo anterior en emotivos relatos en tres Dirigentes históricos del Club, Julio Escobar (Julín), Víctor Palacios y el "siempre presente y más de una vez Presidente de la Institución", José Cáceres Valdivia; quienes fueron relatando las vivencias diversas de la institución "entre aplausos, risas y también algunas lágrimas" respaldados por un video que daba cuenta de la realidad de los relatos.

También se mostró un mensaje de humana profundidad y espíritu de convivencia deportiva del recordado Cura Párroco y fundador del club.

Luis Ramírez Cerda, quien sigue presente en los corazones de los palmillanos; antecedentes guardados por varias décadas y aportados por Pepe Moreno, también exjugador y eterno simpatizante del club.

"Ceremonia de Reencuentro con la Historia del Club", decía la invitación. Nada más acertado, historia, reencuentro son elementos constitutivos de bondades del pasado valoradas en el presente, que sin duda conducen a mantener la historia viva entendiendo como sustantivo que aquellos pilares sostienen la estructura cultural del presente, esperando que el futuro sea siempre más sólido. Quienes recibieron el reconocimiento de



Por Germán Muñoz Castilla
Profesor

un histórico "Jota Pe", no tasarán el valor económico del trofeo recibido, sino el recuerdo, la nostalgia y el amor que su institución les conserva. Se agradece la disposición del alcalde para respaldar la actividad, siendo él también parte integrante de la institución; en su discurso deja constancia del amor por ella y el respeto por los "viejos integrantes de la Institución."

Estuvimos allí, fuimos uno de ellos. Dejamos también algunas lágrimas tendidas en una butaca del Teatro Municipal, dando gracias a la historia del Club Juvenil Palmilla y por ser parte de ella. El presente y el futuro seguirá conservando intacto aquel grito que hermanaba por siempre a quienes fueron otrora sus integrantes... ¡Cejotape!

MADEROTERAPEUTA

Maca Farraguez

maderoterapia_girasol

+56920720427